

# UNA RED DE CONTACTOS PARA EL GREMIO

ICONSTRUYE JUNTO A LA CChC SE APRONTAN PARA INAUGURAR UN GRAN REGISTRO DIGITAL, DONDE TODOS AQUELLOS QUIENES SON PARTE DEL RUBRO DE LA CONSTRUCCIÓN PODRÁN ENCONTRARSE, PARA HACER NEGOCIOS Y SATISFACER LAS NECESIDADES DE SUS DIFERENTES EMPRESAS.

Por Daniela Pérez

“La Cámara Chilena de la Construcción e iConstruye se unen con un gran propósito: generar más valor para los asociados, más y mejores negocios, nuevas redes de contacto, oportunidades, innovación y mejores prácticas”, dice Gianela Gutiérrez, subgerente de marketing de iConstruye al explicar el origen del Directorio Nacional de la Construcción.

La iniciativa, que verá la luz oficialmente en mayo de 2013, surge en el momento en que ambas entidades se dan cuenta de la necesidad latente de encontrar en un solo lugar a todos los actores de la construcción: constructoras, proveedores, inmobiliarias y arquitectos, entre otros. Así, podrán contactarse, además de mostrar su trayectoria, experiencia, dónde han trabajado, con quienes y levantar nuevas oportunidades de negocios.

La ausencia de un espacio así, además de la existencia de una gestión y evalua-

ción de proveedores poco desarrollada, de que acceder al mercado de contratistas es difícil y de que conocer a los antecedentes de una empresa antes de cotizar es complejo, impulsó a la CChC a firmar un acuerdo con iConstruye en 2012 para hacer realidad el directorio.

Desde entonces, la plataforma comercial se ha dedicado a entrevistar a una muestra significativa del mercado, reuniéndose con clientes de todos los segmentos, para así conocer de cerca sus principales inquietudes. “Ellos nos dicen que efectivamente hay una necesidad en el mercado de relevar un poco más formalmente la gestión de proveedores”, agrega Gutiérrez.

Por esto, la promesa de valor del directorio es: encontrarse, destacarse y posteriormente colaborar. Esto quiere decir que las empresas se muestren, cuenten quiénes son y cuáles son sus productos y servicios; se destaquen, exponiendo su trayectoria, sus obras, la especificación técnica de sus productos y certificaciones; y acercarse a otros, potenciando las redes comerciales y optimizando la gestión de venta.

## UNA HERRAMIENTA DE DIFUSIÓN

El gran registro digital, que pretende contar con 10 mil inscritos para diciembre de este año, está abierto a todas las empresas de la industria, sin importar si son parte o no de la CChC. Sin embargo, al ser los socios de la entidad gremial cofundadores de esta iniciativa, estos contarán con un beneficio especial, al igual que todos los clientes de iConstruye.

“El directorio va a tener categorizadas dos formas de exponer a las empresas. Va a tener una ficha estándar y una full. La primera contiene información general de la empresa, mientras que la full tiene ciertos espacios adicionales, por ejemplo, la posibilidad de destacarse dentro del listado, proyectarse en el mercado y publicidad. Los socios de la Cámara van a tener acceso gratuito a esta inscripción full durante un año”, explica la subgerente de marketing.

La manera de acceder a este directorio es a través del sitio de iConstruye y será de acceso público. “Es digital, lo que hará más eficiente, fácil y simple la búsqueda.



El directorio tiene la misión de reunir en un mismo espacio virtual a todos los actores del rubro.

Se van a encontrar todas las empresas, bien segmentadas y categorizadas según rubro, tamaño, tipo de empresa, negocios en los que está interesado abarcar, trayectoria. Va a ser como un google de la construcción y lo va a poder utilizar un usuario con o sin experiencia”, dice Gianela Gutiérrez. Esto se debe a que cuenta con un buscador inteligente, con categorías propias de la industria, que son términos universales.

Para sumarse al proyecto, las empresas tendrán que pagar una cuota anual, lo que les permitirá estar inscritos y difundir los datos más relevantes de sus servicios. Esta inscripción es automáticamente renovable y si la empresa quisiese retirarse, lo único que debe hacer es enviar una carta para ser dado de baja del directorio.

Por otro lado, también habrá un sistema de soporte disponible para quienes estén inscritos o en el proceso de inscripción. Este servicio cuenta con un equipo de personas dedicadas exclusivamente al directorio, que son quienes hoy están levantando la información para luego darle forma y subirla al directorio. También,

para quienes son clientes de iConstruye, sus ejecutivos de cuentas están en pleno contacto para hacer el trabajo de la forma más expedita posible.

Para el futuro, la idea es que el directorio se vuelva una herramienta, que no sólo presente a las empresas sino que les facilite sus operaciones. Por ello, con el tiempo, también existe la intención de que simplifique el proceso de documentación, para que a través de esta plataforma se pueda acceder, por ejemplo, a certificaciones o bases de licitaciones junto con imágenes de las obras. “Así compradores y proveedores estarán conectados totalmente en línea”, dice Gianela Gutiérrez. Esto, con el fin de apoyar al rubro en su gestión.

“Estamos plenamente convencidos del valor que este proyecto tiene para las compañías del rubro. Eleva los estándares de su negocio en la industria y amplía sus redes de clientes”, comenta la subgerente de marketing, que cree que este Directorio Nacional de la Construcción se consolidará como un referente nacional para las empresas de la industria.

## BENEFICIOS PARA SOCIOS CChC

El Directorio Nacional de la Construcción estará operando oficialmente en mayo de 2013, aunque ya se puede ver en versión beta a través del sitio iConstruye. Los beneficios para los socios de la CChC son:

- Presencia de forma destacada, con inscripción en producto Ficha Full.
- Gratuidad de la inscripción.
- Tarifas preferenciales o descuentos especiales para los servicios pagados del B2B IConstruye.
- La duración será de un año, con renovación automática.
- Soporte en la inscripción.

Para inscribirse, puede llamar al 4861221 o escribir a [dnc@iconstruye.com](mailto:dnc@iconstruye.com)